

FORMULAR FÜR TELEFONGEBOTE

TELEPHONE BIDDING FORM



VON ZENGEN
KUNSTAUKTIONEN

Vorname/Nachname *First name/last name*

Firma *Company*

Straße/Nr. *Street/no.*

PLZ/Ort *Postcode/town*

Land *Country*

Telefon 1 *Phone no. 1*

Telefon 2 *Phone no. 2*

E-Mail

Auktion Nr. *Auction no.*

Mit der Abgabe eines Telefongebots wird vorab verbindlich das Limit geboten (§ II/5 Versteigerungsbedingungen). Untergebote sind nicht möglich. Sollte der Bieter während der Auktion telefonisch nicht erreichbar sein und es keinen Gegenbieter geben, so erfolgt der Zuschlag demnach in jedem Fall zum Limit.

By submitting a telephone bid, the catalogue starting price (limit) is bindingly bid in advance (§ II/5 conditions of sale). Underbids are not possible. If the bidder cannot be reached by telephone during the auction and there is no counter-bidder, the knockdown will be made in his favour at the catalogue starting price in any case.

| Katalog Nr. Lot no. | Objekt Item | Limit oder Sicherheitgebot in € Limit or safety bid in € |
|------------------------|----------------|---|
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |

Telefonische Gebote sind nur bei Objekten mit einem Kataloglimit von mindestens € 500 möglich. Es gelten die Versteigerungsbedingungen der VON ZENGEN Kunstauktionen GmbH & Co. KG. Diese werden hiermit uneingeschränkt anerkannt. Die Gebote müssen 24 Stunden vor dem ersten Auktionstag beim Versteigerer eingegangen sein. Die eingetragenen Gebote sind bindend. Diese enthalten nicht das Aufgeld von 25 % und nicht die gesetzliche MwSt. Maßgeblich sind die eingetragenen Katalognummern und nicht der Titel oder die Beschreibung des Objekts. Ein Rechtsanspruch auf das Zustandekommen einer Telefonverbindung während der Auktion besteht nicht.

Telephone bids are only possible for objects with a catalogue limit of at least € 500. The conditions of sale of VON ZENGEN Kunstauktionen GmbH & Co. KG apply. These are hereby recognised without reservation. Bids must be received by the auctioneer 24 hours before the first day of the auction. The registered bids are binding. They do not include the buyer's premium of 25% or the statutory VAT. The registered catalogue numbers and not the title or description of the object are decisive. There is no legal claim to the realisation of a telephone connection during the auction.

Ort, Datum *Place, date*

Unterschrift *Signature*